

ABSTRAK

Hurriyatul Ifadhah, 2021, *Manajemen Budaya Literasi Dalam Mewujudkan Prestasi Peserta Didik Di MTsN 3 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing : Hilmi Qosim Mubah, M.Pd.I.

Kata Kunci: *Manajemen Budaya Literasi, Prestasi Peserta Didik*

Manajemen budaya literasi merupakan suatu kemampuan untuk mengelola, mengorganisasikan, menggerakkan, serta mengendalikan nilai-nilai yang positif dalam melaksanakan kebiasaan berpikir melalui kegiatan membaca dan menulis. Budaya literasi sangat menunjang terbentuknya peserta didik yang dapat mencapai prestasi. Sehingga apabila budaya literasi dapat dikelola dengan baik, maka budaya literasi yang dibangun dapat mewujudkan prestasi peserta didik yang berdaya guna.

Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat empat permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana perencanaan budaya literasi dalam mewujudkan prestasi peserta didik di MTsN 3 Pamekasan; *kedua*, bagaimana pengorganisasian dalam mewujudkan prestasi peserta didik di MTsN 3 Pamekasan; *ketiga*, bagaimana pelaksanaan budaya literasi dalam mewujudkan prestasi peserta didik di MTsN 3 Pamekasan; *keempat*, bagaimana evaluasi dalam mewujudkan prestasi peserta didik di MTsN 3 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Jenis wawancara yang digunakan adalah wawancara terstruktur dan tak terstruktur, sedangkan jenis observasi yang digunakan adalah observasi non partisipan. Informannya terdiri dari kepala madrasah, waka akademik, waka kesiswaan, koordinator kegiatan literasi, kepala perpustakaan, dan siswa.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, perencanaan budaya literasi dalam mewujudkan prestasi peserta didik di MTsN 3 Pamekasan adalah adanya keinginan untuk menciptakan madrasah yang berbudaya literasi dengan dilakukannya diskusi. *Kedua*, pengorganisasian budaya literasi dalam mewujudkan prestasi peserta didik di MTsN 3 Pamekasan adalah adanya enam program budaya literasi dengan beberapa penanggung jawab. *Ketiga*, pelaksanaan budaya literasi dalam mewujudkan prestasi peserta didik di MTsN 3 Pamekasan adalah dengan dilakukan setiap hari dengan waktu yang telah ditetapkan. *Keempat*, evaluasi budaya literasi dalam mewujudkan prestasi peserta didik di MTsN 3 Pamekasan adalah dengan adanya beberapa faktor pendukung dan faktor penghambat serta solusi yang digunakan guna telaksananya budaya literasi yang dapat mewujudkan prestasi peserta didik.

